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Assistance des Etats Unis à Haïti

Aide et Relance  

L’Ambassadeur James Foley a annoncé le 24 mai écoulé le nouveau montant d’aide réservé à Haïti pour l’année fiscale 2004.   Cette aide qui se traduit par un nouveau montant de fonds d’aide de $100 millions de dollars s’ajoute au montant de $53 millions de dollars qui a été porté au budget de l’USAID/Haïti et au montant de $7 millions de dollars, environ,  programmé au titre d’autres programmes du Gouvernement des Etats-Unis. 

 Les grandes lignes du nouveau programme de l’USAID/Haïti se définissent comme suit:

· Création d’emplois à Court et à Moyen Terme et Croissance Economique:    Développement d’infrastructure  rurale et programme d’agriculture ;  programmes d’emplois à court terme en milieu urbain, augmentation des prêts accordés pour les projets de micro crédit et de micro finance; appui aux services essentiels (électricité et système sanitaire); renouveau du secteur artistique et de la production artisanale exceptionnelle d’Haïti. 

· Aide aux Ministères et aux Agences Gouvernementales: Assistance technique au Ministère des Finances et support  pour la création d’une unité de lutte contre la corruption; réhabilitation des structures portuaires de Port-au-Prince; cours de formation au bénéfice du personnel de plusieurs ministères et agences du Gouvernement haïtien.

· Elargissement de la Portée du Programme d’Education:  Réhabilitation des écoles et aide au système d’éducation haïtien pour la prochaine année scolaire.

· Démocratie et Gouvernance: Appui aux élections, développement de Parties politiques, réforme judiciaire et formation et renforcement des media.

· Santé Publique: S’inspirer des programmes en cours d’exécution dans les domaines suivants: santé des femmes et des enfants; VIH/SIDA (Haïti est l’un des 14 pays bénéficiant du PEPFAR - Initiative Présidentielle pour la Lutte contre le VIH/SIDA et Santé Publique. 

· Assistance en cas d’Urgence et de Désastre: Plus de1,3 millions de dollars ont été alloués en réponse à l’inondation de Mapou-Fonds Verrettes; dons octroyés pour les projets d’électricité et autres projets d’urgence.

	KOMINIKE POU LAPRES

	Ambasad Etazini Damerik
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            No. 2004/ 37                                                                                                                                                
Peyi Etazini Damerik

Ap Kore Peyi Dayiti

Ambasadè James Foley te anonse nan dat 14 me 2004  ke Peyi Etazini Damerik te gen nan dyakout li yon volim kòb pou Peyi Dayiti.  Volim kòb sa-a te monte 100 milyon dola.  Yon 100 milyon dola ki te vin ajoute sou tèt 53 milyon dola ke yo te deja pwograme pou USAID/Haiti, ak sou tèt yon lòt 7 milyon dola, konsa, ke yo te founi Ayiti nan kad lòt  pwogram Asistans Gouvènman Etazini Damerik la. 

Nan  Djakout USAID/Ayiti nou Jwenn Nouvo Pwogram sa yo: 

· Kreyasyon jòb pou yon ti bout tan ousinon pou yon tan ki ta pi long; Pwogram  Kwasans Ekonomik: Devlopman enfrastrikti riral ak pwogram agrikilti; kreyasyon jòb pou yon ti bout tan nan vil yo, ogmantasyon volim lajan   ke yo ka prete pou finansman ti pwojè ak pou founi ti kredi.  Apiye sèvis “san yo pa gen lavi” tankou: (elektrisite ak sèvis sanitè) epi pèmèt sektè atistik la ak sektè pwodiksyon atizanal la fleri nan Peyi Dayiti. 
· Kore Mnistè yo Ansanm ak Ajans Gouvènmantal yo: Asistans teknik pou Ministè Finans lan, kore jefò pou kreyasyon biwo pou kwape koripsyon; Mete waf potoprens yo kanpe; Fomasyon pou pèsonèl divès ministè ak divès ajans gouvènman Ayisyen-an.
· Louvè Kad Pwogram Edikasyon an: Mete lekòl yo nèf epi ede sistem lekòl Ayisyen  an pare kòl pou lane eskolè kap vini an. 
· Demokrasi ak Gouvènans: Kore eleksyon yo, travay nan devlopman pati politik yo; kore refòm jidisyè-a, bay fòmasyon; epi bay media yo jarèt. 
· Sante Piblik:  Pouse  pou pi devan antank yap pran egzanp  pwogram kap woule yo, tankou: pwogram lasante pou fanm ak timoun yo; VIH/SIDA (Ayiti se youn nan 14 peyi ki jwenn bourad nan kad aktivite Prezidansyèl Prezidan Bush pou Kwape SIDA); pwogram Sante Piblik

· Ranfo prese prese anba boulvès ak anba dezas: Plis pase 1.3 milyon dola te founi pou bese tansyon pwoblèm inondasyon ki te finn ravaje Mapou-Fonds Verrettes; peyi a te jwenn kòb tou  pou manyè kwape blakawout ak kore lòt kalite pwojè ki te bezwen sipò prese - prese.  











          June 16, 2004

U.S. ASSISTANCE TO HAITI –

RELIEF AND RECOVERY: FY 2004
On May 24, 2004, Ambassador James Foley announced the new U.S. assistance package for Haiti.  This consists of $100 million in new funds, in addition to the $53 million that had already been programmed for USAID/Haiti and approximately $7 million in other US. Government Programs.

  The major outlines of USAID/Haiti’s new program are as follows:

· Short and longer-term job creation and economic growth:  building up rural infrastructure and agriculture; short-term urban job programs; increased micro-finance and micro-credit lending; support for essential services (electricity and sanitation); and reviving Haiti’s unique artistic and crafts sector.

· Aid to government ministries and agencies: technical assistance to the Ministry of Finance and help in creating an anti-corruption unit; rehabilitation of Port-au-Prince port facilities; training for staff at several Haitian ministries and agencies.

· Expanding education program: rehabilitating schools and helping the Haitian school system prepare for the upcoming school year.

· Democracy and governance: election support; political party development; judicial reform and training; and media strengthening.

· Public health:  building on existing programs in women’s and children’s health; HIV/AIDS (Haiti is one of 14 PEPFAR countries – President Bush’s Emergency Plan for AIDS Relief); and public health.

· Emergency and Disaster Assistance: more than $1.3 million in already allocated in response to the flooding in the Mapou-Fonds Verrette region; grants for electricity and other emergency projects.    
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